

Certamen de Oratoria Ambiental 1998

Tema: **Contribuye a la protección del ambiente hoy... misión de todos para el nuevo milenio.**

Deponente: Ricardo J. Currás Castro

I. Presentación:

Muy buenos días autoridades escolares, distinguidos miembros del jurado, estudiantes concursantes. Damas y caballeros.

Mi nombre es Ricardo J. Currás Castro, represento a la Escuela Bilingüe Padre Rufo y curso el undécimo grado del nivel superior.

En el día de hoy les voy a hablar sobre el tema: **Contribuye a la protección del ambiente hoy... misión de todos para el nuevo milenio.**

II. Introducción:

Durante este espacio de tiempo les hablaré sobre una situación que nos afecta a todos: El problema de la contaminación ambiental ~~y la~~ ^{→ como también} importancia de lograr un mejor ambiente, cómo alcanzar una mejor Calidad de Vida y qué contribuciones se necesitan para conseguir un verdadero movimiento ambiental.

III. Cuerpo del discurso:

A) La importancia de un mejor ambiente para la humanidad

Lynton Keith Caldwell dijo: "La gestión de las relaciones del hombre con su entorno es una expresión práctica de un sistema de ética; es una aplicación de valores, de creencias y de moralidades no sólo entre el hombre y la naturaleza, sino entre el hombre y el hombre".

*¡ Señoras y Señores!
¡ Amigos ambientalistas!*

Antes de que los cambios que están ocurriendo en la Tierra puedan convertirse en motivo de preocupación humana, se debe desarrollar respeto y aprecio por nuestro Planeta. Nuestra supervivencia como especie, no reside en las actitudes planetarias, sino en las respuestas humanas y en el profundo acto de admiración por la creación a la que pertenecemos. En estos días, cercanos al nuevo siglo; la necesidad y la importancia de lograr un mejor ambiente es indispensable y significativo. El ideal de construir un mejor futuro y el derecho a obtener una sociedad armoniosa y ambiental son metas que hay que alcanzar.

B) Problemas presentes a consecuencia del mal manejo de los recursos naturales y el abuso al ambiente.

Dice la Biblia, en el libro de Números: Capítulo 35, Versículos 33 y 34: “ Y no deben corromper la tierra en que están. Y no deben contaminar la tierra en que ustedes están morando”.

4 34
24
Pero ^{→ un alto} la Humanidad se olvidó de este mandato y hoy Puerto Rico y el mundo pasan por una serie de problemas en relación al ambiente como lo son: la tala continua de árboles; la caza indiscriminada; la deforestación rápida y masiva de los bosques tropicales; la explotación desmedida de los recursos naturales y la contaminación del aire y el agua. Estos problemas que afectan el ambiente han caracterizado periodos críticos en la historia de las naciones, con consecuencias tales como: hambre, conflictos de toda índole, el deterioro de la capa de ozono, el calentamiento global y, por último, más enfermedades.

La negligencia en la utilización de los recursos naturales, nos hace saber, que debemos tener en cuenta los problemas antes mencionados y proponer proyectos alternos que se extiendan a través de fronteras nacionales y nos permitan alcanzar nuestro más alto nivel de civilización.

C) ¿Qué debe hacer el ser humano y qué contribuciones necesita la creación de ese movimiento ambiental para que sea duradero y eficaz?

#6 La conservación de la naturaleza por el hombre se presenta hoy día más necesaria que nunca. Para luchar por este fin común y para la obtención de un movimiento ambiental duradero y eficaz, debe haber un cambio en las perspectivas sociales. Se debe pensar en términos de control, utilidad y reciclaje, saber lo que realmente hace el gobierno por el ambiente, educar a la humanidad y buscar la cooperación mundial. Todo esto conlleva una autodisciplina firme, colectiva e informada de modo que podamos inyectarle el grado de positivismo necesario al movimiento con la idea de impulsarlo a una lugar prominente, seguro y superior. Es nuestro deber trabajar para que el planeta sea el centro de fidelidad racional para todos en la Tierra. *y para las nuevas generaciones.*

primero sentir así que mundo todo mi a ustedes y al para central

IV. Conclusión :

D) ¿Qué debemos hacer los humanos para alcanzar una mejor Calidad de Vida?

¡Humanos de este planeta! ¡bienaventurados! a aquellos que escuchan

me parece este momento muy preciso

#7 Estamos en ruta hacia el nuevo milenio... El objetivo de alcanzar una mejor Calidad de Vida debe asumirse como una gran responsabilidad para cada uno de nosotros. Es una tarea importante si queremos construir el escenario permanente sobre el medio ambiente, pero para que esta voluntad en potencia sea encontrada y se mantenga a escala planetaria, será necesario un cambio de las actitudes personales, de la visión que tenemos hacia nuestro entorno y de los valores de cada persona. Hay una esperanza que me llena. Hay una fe de restauración. Hay una fe de construir un mejor mundo, donde nuestra calidad sea guiada por principios y modelos triunfantes que se confien en la dignidad y en la generosidad del ser humano. Miremos el planeta como un ser viviente y nosotros sus células. Somos todos un mismo cuerpo. Este es nuestro mundo; Dios no los encargó. El ambiente, su gente, la Tierra, los recursos y el respeto hacia éstos nos llevarán a un Valor Supremo de óptima calidad en el cual seamos portavoces de solidaridad y luchadores por el bien de la Humanidad.

ahora lo que voy a decir

Pública ~~es~~ mente, les entrego mi llamado

in cansables

263-7869
Hector A.

(1) ¿Qué debe hacer el ser humano y qué contribuciones necesita la creación de un movimiento ambiental para que sea duradero y eficaz?

La conservación de la naturaleza por el hombre se presenta hoy día más necesaria que nunca. Para luchar por este fin común y para la obtención de un movimiento ambiental duradero y eficaz, debe haber un cambio en las perspectivas sociales. Se debe pensar en términos de control, unidad y reciprocidad, sobre lo que realmente hace el gobierno por el ambiente, educar a la humanidad y buscar la cooperación mundial. Todo esto conlleva una autodisциплиna firme, colectiva e ininterrumpida de modo que podamos alcanzar el grado de positividad necesario al movimiento con la idea de regularlo a una luz permanente, segura y superior. Es nuestro deber trabajar para que el planeta sea el centro de fidelidad racional para todos en la Tierra y para las nuevas generaciones.

El ser humano debe ser responsable de su entorno y de las actividades que realiza. El objetivo de este movimiento es alcanzar una mejor calidad de vida.

IV. Conclusión:

B) ¿Qué debemos hacer los humanos para alcanzar una mejor Calidad de Vida?
Estamos en una etapa del nuevo milenio. El objetivo de alcanzar una mejor Calidad de Vida debe asumirse como una gran responsabilidad para cada uno de nosotros. Es una tarea importante, pero podemos construir el escenario permanentemente sobre el medio ambiente, pero para que esta voluntad en potencia sea efectuada y se mantenga a escala planetaria, será necesario un cambio de las actitudes personales, de la visión que tenemos hacia nuestro entorno y de los valores de cada persona. Hay una esperanza por el futuro. Hay una fe de restauración. Hay una fe de construir un mejor mundo, donde nuestra calidad sea guiada por principios y modelos orientados que se centren en la dignidad y en la generosidad del ser humano. Miramos el planeta como un ser vivo y nosotros sus células. Somos todos un mismo cuerpo. Este es nuestro mundo. Dios no los engañó. El ambiente, su gente, la Tierra, los recursos y el respeto hacia estos nos llevan a un Valor Único de óptima calidad en el cual somos portadores de solidaridad y luchadores por el bien de la humanidad.

El ser humano debe ser responsable de su entorno y de las actividades que realiza. El objetivo de este movimiento es alcanzar una mejor calidad de vida.